

Denuncia Martha Ávila amenazas por pedir renuncia de consejera del IECM

RESPONSABILIZA A DEL ÁNGEL DE CUALQUIER ACTO EN SU CONTRA

Continuaremos con la queja, está bien soportada: Morena

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

La coordinadora del grupo parlamentario de Morena, Martha Ávila Ventura, reveló que recibió amenazas tras pedir la renuncia de la consejera electoral Carolina del Ángel Cruz, a quien responsabilizó de cualquier acto en su contra.

En entrevista, relató que el miércoles pasado, cuando ofrecía una conferencia de prensa, en la que respaldó la decisión de su partido de pedir la renuncia de Del Ángel por presunto conflicto de intereses, personal de su oficina en el Zócalo contestó la llamada de una persona, quien preguntó por ella y dijo: "Díganle que lo que más le conviene es que retire la queja, que no siga con el tema".

La colaboradora de Ávila pidió a la persona que se identificara y su procedencia, a lo cual no contestó.

"Estuve comentándolo y me dijeron que diéramos parte a la fiscalía para que se rastreara el teléfono. Mañana (hoy) voy a preguntarles a los compañeros si queda registrada la llamada en el teléfono para que se vea de qué lugar la habían hecho. Me dijeron que cuando hablaron lo hicieron muy nerviosos.

"Yo creo que el tema de cómo estamos cuadrando la queja está bien soportada; entonces, no sé si esa es la preocupación, independientemente de que le queden tres meses a la consejera, pues sí siembra un antecedente, y sobre todo si sale a nuestro favor—que todo parece que así va a ser—, pues habrá ahí una cuestión en su currículum", advirtió Ávila.

En un comunicado posterior, la bancada de Morena consideró que estos hechos de violencia e intimidación "son inaceptables" en una sociedad democrática, por lo que condenaron el hecho.

"No vamos a desistir en nuestra lucha por la democracia y la integridad en la vida pública de la Ciudad de México, por lo que mantendremos la queja y acompañaremos a nuestra coordinadora en el proceso legal que estas amenazas conllevan".

El miércoles pasado, diputados de Morena consideraron como falta

grave que la consejera no se haya excusado de la votación de diputaciones plurinominales, aun cuando una de sus ex asesoras fue votada como diputada suplente del panista Diego Garrido López.

En tanto, el grupo parlamentario del Partido Acción Nacional respaldó la labor de la consejera electoral "por ser objetiva y defender la legalidad.

"No vamos a permitir venganzas ni tiranías electorales de Morena en contra de las y los consejeras que están a favor de la democracia y son objetivos", dijo el líder de la bancada, Federico Döring, quien también manifestó su apoyo "incondicional" a la consejera electoral Erika Estrada, quien al igual que Del Ángel, votó en contra del acuerdo por el que se incrementan siete diputados plurinominales a Morena en la próxima legislatura.

